



## Los expertos abogan por mejorar la medición del gasto del dolor crónico

El dolor crónico tiene un fuerte impacto social y económico y su abordaje implica la necesidad de inversiones económicas considerables desde el sistema sanitario. Sin embargo, cuestiones como la medición de gastos o la evolución de los resultados que esto ofrece aún no están suficientemente afinados. Estas han sido algunas de las conclusiones que se extrajeron en la XX Reunión de Expertos Cátedra Extraordinaria del Dolor Fundación Grünenthal de la Universidad de Salamanca, celebrada en el Colegio Arzobispo Fonseca recientemente bajo el lema de "Economía de la salud y la humanización del dolor crónico". Los asistentes aseguraron que conocer el gasto extra mejorará la atención del paciente.